Piden a MC pedir opinión a militancia

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

DURANGO.- Martín Vivanco, dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, reconoció ayer la trayectoria de Marcelo Ebrard, pero dijo que una eventual postulación del ex Canciller como candidato presidencial debe ser una decisión consensuada.

"Marcelo Ebrard es un mexicano ejemplar, creo que tuvo mucha dignidad por haber roto con el poder y plantear cara al Presidente más poderoso que hemos tenido en los últimos 30 años, sin embargo Movimiento Ciudadano es un organismo vivo que tiene sus procesos y que además hay muchos militantes que deben opinar sobre este tipo de cosas", expuso.

De las posibles candidaturas de MC para morenistas, Vivanco indicó ante medios de comunicación que no habría objeción si se suman a las causas de los emecistas, siempre y cuando haya un acuerdo en hacer una agenda común.

"Sin embargo, insisto, no es tan fácil, es una cuestión de hacer política de la buena, de consensuar, de evaluar perfectamente cuál es el proyecto que queremos para Durango, para México", manifestó.

